

DIE ESCUELA DE MADRID

PHILOSOPHIEGESCHICHTE UND PHÄNOMENOLOGIE

Jesús Díaz (UNED-Madrid)

Guillermo Ferrer (Bergische Universität Wuppertal)

Iván Galán (Bergische Universität Wuppertal)

Miguel García-Baró (Universidad de Comillas)

Antonio González (Fundación Xavier Zubiri)

Fernando Hermida de Blas (UAM-Madrid)

Thomas Kessel (Bergische Universität Wuppertal)

Agustín Serrano de Haro (CSIC -Madrid)



6. / 7. Dezember 2018

Kulturphilosophie und Ästhetik
Fakultät für Geistes- und
Kulturwissenschaften



BERGISCHE
UNIVERSITÄT
WUPPERTAL

10 h | Bergisches Zimmer

Campus Griffenberg | Gebäude ME | Ebene 2 | Max-Horkheimer-Straße 15 | 42119 Wuppertal

Veranstalter:

Guillermo Ferrer | Niklas Schmich

Anmeldung:

schmich@uni-wuppertal.de

ITP

Gefördert durch
DFG Deutsche
Forschungsgemeinschaft

ZGS /// ZENTRUM FÜR
GRADUIERTENSTUDIEN

 **STIBET**
Doktoranden